

JEC 日本福音教会  
**山の辺キリスト教会** 牧師：柴原 佳高  
 奈良県桜井市辻79-4 TEL:0744-42-7818 FAX:0744-35-4134  
 大宇陀礼拝 会場:大宇陀聖書チャペル 宇陀市大宇陀西山 1033-1  
 E-mail: yamanobe@jec-net.org HP: https://yamanobe-cc.com  
 …日本福音教会(JEC)に所属するプロテスタント教会…

『この奥義が異邦人の間でどれほど栄光に富んだものであるか、神は聖徒たちに知らせたいと思われました。この奥義とは、あなたがたの中におられるキリスト、栄光の望みのことです。』  
 コロサイ 1:27

— 礼拝順序 —

< 礼拝 >  
 祈 禱  
 ワーシップタイム  
 祈り  
 使徒信条  
 案内報告  
 礼拝献金 聖歌597番(総合635番)  
 聖書朗読  
 メッセージ 安川圭吾師

主の祈り  
 祝 禱

<今日の礼拝奉仕者>  
 司会 柴原 佳高 師  
 奏楽 柴原 真由美 姉  
 献金 松田 波 姉  
 朗読 東 啓子 姉

<次週4月13日(日)の礼拝奉仕者>  
 司会 柴原 佳高 師  
 奏楽 柴原 真由美 姉  
 献金 松田 久実 姉  
 朗読 柴原 真由美 姉

次週の聖日

<4月13日(日)>

◎午前10:30～ 礼拝  
 聖餐式 祝福式

◎世話人相談会

◎大宇陀夕礼拝はお休みです。

<賛美と祈りで地域をとりなしましょう!>  
 <奉仕者が守られるように祈りましょう!>

今日の予定

< 礼 拝 >  
 ～エスカレーションサンデー～

◎午前10:30～ 特別礼拝  
 メッセージ:安川圭吾師

◎午後4:00～  
 大宇陀聖書チャペル夕礼拝

◎◎ 今週の予定 ◎◎

◎8日(火) 10:00～ うたのつどい

10:30～ 関西聖書学院入学式  
 入学式のライブ配信は、  
 こちらから → 

◎12日(土) 10:30～ ゴスペル練習

◎◎ 今後の予定 ◎◎

◎19日(土) 10:30～ ゴスペル練習  
 ◎20日(日) イースター礼拝  
 ◎26日(土) 10:30～ ゴスペル練習  
 ◎29日(火) 第70回 JEC 春期聖会  
 ゲスト:長澤崇史師  
 会場:浪切ホール  
 テーマ:「New Old キリストにあって輝き続ける」

◎5月6日(火・祝) 1:30～  
 山の辺ゴスペルフェスティバル  
 12のゴスペルグループが共演  
 会場:天理駅前イベント広場ステージジフン

◎5月17日(土) 1:30～3:00  
 課題図書:『草のうた』  
 (自伝 1)幼少期から小学校までの自伝。

◎6月12日(木) JEC レディースカンファレンス

◇◇ 祈りの課題 ◇◇

- 宣教師の先生方のために
- お互いとその家族の健康と祝福のために
- 世界各地、各国の平和のために
- 能登半島地震の災害復興のため
- 山の辺ゴスペルフェスティバルの祝福のために
- KBIの入学式の祝福と、様々な必要のために
- JEC春期聖会の祝福のために

◎◎ 報告 ◎◎

◎30(日)は、礼拝で、マルコ 13:9～20から、「すべての民族に宣べ伝えられてから」という題でメッセージでした。  
 「主が再び来られる時は、すべての民族に福音が宣べ伝えられてからであると、主は言われました。この世界宣教の原則の中に私達はいますので、自分のいる場所で取り組みたいと思います。まず、「用心なさい」ということですので、私達は心備えて、自分の証しをいつでも話せるようにしておきたいと思います。また、特別な機会が巡って来る時がありますが、福音を語ることに恐れを感じる必要はありません。聖霊様が導いて下さり話すことが出来るので、『何を話そうかと、前もって心配するのはやめなさい』とされています。日々の実情は、私達が思い描くように進まないかもしれませんが、神様の与えられる機会があることを信じ常に心備えていたいと思います。」

◎3日(木)春期聖会の現地打ち合わせがあり、柴原師も参加しました。

～ おしらせ ～

◎山の辺ゴスペルフェスティバルのチラシができました。知り合いへの案内や、配布をしましょう。

☆今週の聖書：  
 I テサロニケ 2章 ～ II テサロニケ 3章  
 聖書を1章ずつ読み進めましょう。

◇教会の献金送金先口座◇

ゆうちょ銀行 名義:ヤマノベキリストキョウカイ  
 記号:14560 - 番号:23775891  
 (他行からの振込は、)  
 店名:四五八 店番:458  
 普通預金 口座番号:2377589

平和の絆で結ばれて、御霊による一致を熱心に保ちなさい。エペソ 4:3  
 つながりを大切に